

Destacó el Ing. Enrique Bolaños

“Otro intento de imponernos la esclavitud”

Ayer domingo quedó institucionalizado el Día del Sector Privado, al afirmar el acuerdo de la junta directiva del COSEP, unos 150 directivos de los diferentes gremios y asociaciones que la conforman, declaró el Ing. Gilberto Cuadra Solórzano al Diario de los Nicaragüenses.

Delegados de Boaco, Chontales, Jinotega, Matagalpa, Estelí, Chinandega, León, Rivas, Granada, Masaya, Carazo y Managua se hicieron presentes al superar las presiones de las oficinas de seguridad en los departamentos.

VARIOS ORADORES

Durante la Asamblea Extraordinaria que se celebró ayer domingo en las oficinas centrales del COSEP, se leyó el acuerdo de institucionalización del Día del Sector Privado.

Varios oradores tomaron la palabra, expresando la voluntad del sector privado de no doblegarse por la presión totalitaria del régimen sandinista.

LIBRE EMPRESA PRODUCE LIBERTAD

El Ing. Enrique Bolaños Geyer presentó la posición de la empresa privada en ocasión del Día del Sector Privado que está fundamentada en la Libertad Económica, para que exista la libertad política, los derechos individuales, base para sociedad libre, el derecho a la vida, el derecho fundamental, el derecho a la propiedad, el derecho a la libertad, el derecho a la búsqueda de su propia felicidad.

Así como también el gobierno debe velar por los derechos individuales, el individuo puede hacer todo, menos lo prohibido y el gobierno sólo lo permitido, la Constitución como base del Gobierno de Derecho, igualdad de los hombres ante la ley, igualdad de oportunidades y armonía entre política económica y política social.

Se dio a conocer el motivo porque esa asamblea se realizaba en las oficinas del COSEP y no en Casa Espa-

ña, donde eran esperadas cerca de 5 mil personas que con gran entusiasmo venían de todas partes de Nicaragua para demostrar la unidad del sector privado.

Este acto fue cancelado por presiones y amenazas del director de la Seguridad del Estado, comandante Lenín Cerña Juárez, personalmente hechas a los dirigentes del COSEP.

INVITADOS ESPECIALES

Se había invitado a los diplomáticos representantes de los países del Grupo de Contadora, y de los países que también apoyan esa gestión de paz.

A los embajadores de España, Francia, Alemania Federal y otros países europeos, como al diplomático de Japón, como a periodistas nacionales e internacionales y corresponsales de agencias.

SE RECIBE APOYO

También dio a conocer el Ing. Cuadra que se ha estado recibiendo mensajes de apoyo a la institucionalización

del Sector Privado, por medio de teléfonos y telegramas.

El entusiasmo de las cinco mil personas por estar presentes en la Asamblea Nacional del Sector Privado, sigue latente entre ellos.

WALKER Y EL FSLN

En su discurso el Ing. Enrique Bolaños Geyer dijo que hace 130 años se quiso, al igual que ahora, imponer la esclavitud en Nicaragua.

Hace 130 años, al igual que ahora, nace esa intentona esclavizante como producto de una revolución. 1854-55 marca el período de una sangrienta revolución —guerra intestina— contra el supuesto “dictador” don Frutos Chamorro. 1978-79 marca el período de una sangrienta revolución —guerra intestina— contra el dictador Anastasio Somoza.

La intentona de imponer la esclavitud en Nicaragua, según la descripción que he hecho de ese paralelismo entre el Walker original y los nuevos Walkers.